

INFORME DE COMISIÓN

EL PASADO MIÉRCOLES DIEZ DE OCTUBRE DE 2018, POR SOLICITUD DE LA DELEGACIÓN MEDIA Y AVAL DEL DESPACHO DEL TITULAR DE LA DEPENDENCIA, SE REALIZÓ LA VISITA A LAS GRUTAS DE LA CATEDRAL, DEBIDO A QUE CON LAS FUERTES LLUVIAS QUE SE DIERON EN LOS DÍAS PASADOS EL EQUIPO DE ILUMINACIÓN, AUDIO Y COMPUTO SUFRIERON SERIOS DESPERFECTOS Y ALGUNOS EQUIPOS DEJARON DE FUNCIONAR POR CONFIGURACIÓN O DAÑO SUPERFICIAL.

DENTRO DE LA INSPECCIÓN SE TOMÓ LA DECISIÓN DE DEJAR LAS MÁQUINAS DE ILUMINACIÓN EN FIJO CON ARMONIZACIÓN DE LUMINARIAS PARA EVITAR QUE DEJEN DE RECIBIR TURISTAS EN ESTE LUGAR Y SIGAN TRABAJANDO SIN PROBLEMA, DE IGUAL MANERA SE INFORMA QUE LOS EQUIPOS DE CÓMPUTO YA PRESENTAN FALLAS MECÁNICAS EN EL TECLADO Y MOUSE PAD, ESTO DEBIDO A QUE EL EQUIPO NO ESTÁ FABRICADO PARA TRABAJAR EN ESTAS CONDICIONES Y ES NECESARIO CAMBIARLO, DE IGUAL MANERA LA TOTALIDAD DE LOS CONECTORES DE SEÑAL EN LAS LUMINARIAS NO SON CERTIFICADOS PARA TRABAJAR BAJO CONDICIONES DE HUMEDAD EXTREMAS, POR LO QUE SE LE SUGIRIÓ SE CAMBIARAN EN LO INMEDIATO POSIBLE, ASÍ MISMO CAMBIAR EN SU MAYORÍA EL CABLEADO DE SEÑAL Y CORRIENTE YA QUE NO SON PARA EXTERIOR Y MUCHO DE ELLOS YA TIENEN MÁS DE DIEZ AÑOS DE VIDA ÚTIL. EN ESTE MISMO ORDEN SE SUGIERE INTEGRAR EN LA ZONA DE AUDIO UN ECUALIZADOR PARA QUE LA SEÑAL DE AUDIO NO ENTRE PURA Y EVITE DAÑAR EQUIPO, ADEMÁS DE MODIFICAR CABLEADO YA QUE HAY RETORNOS DE VOLTAJE LO QUE PROVOCA QUE SE COLAPSE EL AUDIO Y NO SE ESCUCHE HASTA REINICIAR EL SISTEMA. DE IGUAL FORMA SE SUGIRIÓ QUE LA CABINA PRINCIPAL SE PUDIERA MONTAR EN EL EXTERIOR PARA NO EXPONER EN DEMASÍA EL EQUIPO PRINCIPAL.

TODO ESTO SE PRESENTARÁ UNA COTIZACIÓN EN LOS PRÓXIMOS DÍAS POR PARTE DEL PROVEEDOR PARA LA COMUNIDAD Y QUE ESTÉ AVALADA POR LA SECRETARÍA DE TURISMO.

SAN LUIS POTOSÍ, S.L.P., 15 DE OCTUBRE DEL 2018

ATENTAMENTE


RICARDO PADILLA FERNÁNDEZ

2018 "Año de Manuel José Othón"